
1 

 

令和７年度 ３月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和７年３月２１日（金） 

◎開 催 日 時  令和７年３月２５日（火） 午後３時～午後４時４６分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  福與教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、黒河内教育委員、宮坂教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  三澤教育次長、唐澤学校教育課長、北林子ども相談室長、矢澤生涯学習課長、早川

市誌編さん室長、小島社会教育指導員、小松指導主事、酒井指導主事、伊藤教育総

務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 教育長 

  ・14日の伊那中学校の卒業式を皮切りに、15日は市内小学校全校が、そして19日伊那中以外の

５校が、卒業式を滞りなく実施できた。 

  ・14 日は小春日和の暖かい日、15 日は朝から冷え込み、前の日が暖かかったことから薄着の１

年生も体育館に並んで頑張っている姿があった。午後からは雪が降り始め、そして 19 日の中

学校は銀世界が広がる卒業式で、時の移ろいと春の移ろいを感じる卒業式だった。 

  ・足が遠のいており学校に来ていない子で、少し遅刻したけれども、卒業証書を今日渡せましと

笑顔で言ってくれた校長先生、今日は来られない子がいたけれども、午後、あるいは別の日に

卒業証書を渡す予定でいるという話を聞いた。先生方が1人 1人の子を卒業に向けて大事に対

応いただき、感謝したところである。 

  ・今月末は別れの時でもあり、事務局もメンバーが変わるが、一人一人に感謝を申し上げ、あい

さつに代えさせていただく。 

 

３ 委員のひと言 教育長「正解」 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

  ・2月27日、3月議会が開会され、議員の皆様に来年の教育の方向についてお話をさせていただ

いた。一般質問では、その話に対して質問をたくさん出していただき、実りがあったと思う。 

  ・3月 1日、高遠石工守屋貞治の美意識と題した歴博企画展のオープニングがあり、かつてない

ぐらい大勢来ていただいた。その中に小学生がおり、話を聞くと、高遠石工研究会に入ってく

れた子で、土日の一番の楽しみは石仏を回って見るということで、この春中学1年生に入学し

てくるとのことだった。 

  ・3月 8日には美術館のオープニング式典などがあった。 

  ・古文書コンテストは今年第1回ということで、約119日間の期間中、全部で158万 1408文字、

対象資料834点中439点の報告が完了した。上位3位に入られた方へ表彰状等を授与したが、

2位の女性は、正月が明けてから、とことん時間を使ったとのことだった。 

  ・3月 22日には伊那高校駅伝あり、女子53チーム、男子126チームで、去年は前日の日は雪だ

ったんですが、私はもう好天に恵まれて、かえって暑いぐらいの中での協議となった。長野東

高校は7年ぶりに優勝し、春富中出身の田場さんがとても素晴らしい笑顔で入ってきたのが印

象に残った。 

  ・3月 24日には中間教室の出発式があり、対象となる中学3年生は9名で、1人 1人が述べた言

葉は非常にしっかりした声と内容で、すばらしい出発だと感じた。 
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第２ 議案 

議案第 1 号 伊那市公民館条例施行規則の一部を改正する規則 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

  ・可決された。 

 

議案第１号 指導主事の任命について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

  ・可決された。 

 

議案第２号 公民館長の任命について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

  ・可決された。 

 

議案第３号 文化施設館長の任命について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

  ・教育長職務代理者から「新たに創造館と美術館を兼務するにあたって、業務等について検討さ

れたか。」との質問があり、生涯学習課長から「館長を公募したが適任者が見つからず、捧館長

に打診し館長を務めていただく体制としている。適任者があれば、その方にお願いしたい。」旨

の回答があった。 

  ・教育委員から「公募では応募が全くなかったのか、あったけれどもキャリアが足りなかったの

か、待遇に課題があるか、そのあたりはどうか。」との質問があり、教育次長から「１人の応募

があったが年齢等から採用に至らなかった。引き続き適任者を公募し、待遇についても状況に

よって考えたい。」旨の回答があった。 

  ・可決された。 

 

議案第４号 公民館運営審議会委員の委嘱について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

  ・可決された。 

 

議案第５号 伊那市教育委員会事務局職員の任免について 

  ・教育次長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

  ・可決された。 

 

議案第６号 伊那市文化財保護条例施行規則を改正する規則 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

  ・可決された。 

 

第３ 協議事項 

（１）教育委員会推薦等による各種委員等について 
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  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（２）市指定有形文化財の指定解除及び指定について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

  ・教育長職務代理者から「寺から離れた何かところに配置されていた記憶があるが、その後のセ

キュリティについてはどうか。」との質問があり、生涯学習課長から「管理は所有者が行うもの

で、セキュリティについて市から特段依頼していないと思われるので、確認していく。」旨の回

答があった。 

 

第４ 報告事項 

（１）役職定年・転任校長等あいさつの会、着任校長への人事通知書交付式等への出席について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（２）令和６年度社会人権同和教育実績報告について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（３）市誌編さん事業の進捗状況について 

  ・市誌編さん室長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（４）４月以降の文化施設等の行事日程について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（５）共催・後援について        

  ・教育次長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

５ その他 

（１）今後の主な日程について 

（２）５月以降の主な行事予定について 

  ・教育次長から資料に基づき説明。 

  ・教育委員から「５月30日の研修会の会場は例年より遠い会場であるが、出席した方が良いか。」

との質問があり、教育次長から「関東甲信越静の総会に合わせて実施するもので、ご参加いた

だきたい。」旨の回答があり、教育長職務代理者から「例年10月に行っている総会であるが、

今回は関東甲信静の大会を長野市であることから併せて行うことになっており、全員参加いた

だきたい。」旨の補足があった。 

   

（３）退任者あいさつ 

  ・三澤教育次長、酒井指導主事よりあいさつがあった。 

 

６ 閉 会 


